

martes 15 de noviembre de 2011

La Federación Andaluza de Espeleología celebra su Asamblea General en Antequera

El PDM cedió sus instalaciones, como hace de forma periódica, para la celebración de ésta

Estuvieron presentes los representantes y dirigentes de la delegaciones provinciales



El pasado sábado 12 de los corrientes tuvo lugar en la Sala de Prensa del Pabellón "Fernando Argüelles", la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Andaluza de Espeleología a la que asistieron los dirigentes provinciales de cada una de las delegaciones existentes en nuestra comunidad autónoma.

En la misma se trataron diferentes cuestiones pertenecientes a la propia federación amén de planificar la programación de actividades de la venidera temporada en la que cada uno de los comparecientes aprovechó también para

manifestar sus iniciativas como miembros del colectivo.

El Patronato Deportivo Municipal suele ceder sus instalaciones de manera periódica a dicha federación que opta por celebrar sus reuniones en nuestra ciudad por aquello de la proximidad geográfica con cada una de las provincias que componen la región.